



Doña Roxannie también quería abrazar a su hija. ANTONIO ALFARO

Nadadora contenta

Besitos de mamá

◆ **ANTONIO ALFARO**

Enviado Especial de GN

La nadadora tica Laura Meza tendrá una motivación extra en estas Olimpiadas de Londres.

Después de unos nueve meses se reencontró con su mamá y le pudo dar esos besos y abrazos que tanto le hacen falta.

Ella entrena en Austria y su mamá vive en Costa Rica.

“Estaba deseando verla y abrazarla. Laura es muy madura, muy tierna, es una muchacha muy centrada y muy cariñosa”, dijo doña Roxannie Peraza, mamá de la nadadora tica.

Esta orgullosa madre llegó a Londres para ver de cerquita la participación de su hija, que será mañana a las 10:34 a.m. (3:34 a.m. de Costa Rica), cuando Meza se eche al agua en el primer heat eliminatorio de los 100 metros estilo mariposa.